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１年生初めての体育祭 
先日の体育祭。文化祭にひき続き中学校で行われる大きな行事でした。文化祭後から体育

委員を中心に練習が本格的にスタートしましたね。練習期間は短かったですが、学年練習で浮

き出てきた課題をみんなで話し合って解決してきました。 

文化祭の取り組みで得た「みんなで協力する」「みんなのために自分も頑張る」姿勢を体育

祭でも発揮し、よりパワーアップした姿に進化できましたか？ 

さて、大きな行事が２つ終わりました。３年生は 11 月 1 日に実力テストがあり、本格的に次

の進路に向けてうごきだします。１年生も 11月末には期末テストがありますね。勉強に向かう姿

勢をいま一度見直して、日々の授業を大切にしていきましょう。 

２つの行事をやり切ったみんなならできるはず！！応援していますよ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

11月 曜日 給食 月中行事 1 2 3 4 5 6

1 金 〇

1c数

2c社

3c国

4c英

1c国

2c英

3c体

4c体

1c体

2c体

3c数

4c技

1c技

2c国

3c英

4c数

1c英

2c数

3c技

4c美

2 土

3 日 文化の日

4 月 振替休日【B週】

5 火 ○ 教育相談①　モアレ検査(10:30～) 火1 火2 火3 火4 火5 総

6 水 ○ 水1 水2 水3 水4 水5

1c技

2c理

3c数

4c英

7 木 ○ 教育相談② 木1 道 木3 木4 木5 木6

8 金 ○ 教育相談③　教育実習終了 金1 金2 金3 金4 金5 金6

9 土

10 日

11 月 ○ 月1 月2 月3 月4 月5

12 火 ○ 2年生職場体験①

1c英

2c技

3c数

4c国

1c数

2c理

3c技

4c社

1c国

2c数

3c英

4c技

1c体

2c体

3c国

4c数

1c理

2c英

3c体

4c体

総

13 水 ○ 2年生職場体験②

1c社

2c国

3c英

4c理

1c数

2c理

3c社

4c音

1c理

2c音

3c数

4c社

1c国

2c数

3c音

4c英

1c音

2c英

3c国

4c数

1c技

2c社

3c理

4c国

14 木 ○ 教育相談④

1c英

2c国

3c技

4c数

道 木3 木4 木5 木6

15 金 ○ 教育相談⑤ 金1 金2 金3 金4 金5 金6

16 土

17 日 【A週】

18 月 ○ 教育相談⑥　6限人権講演会 月1 月2 月3 月4 月5 総

19 火 ○ 専門委員会 火1 火2 火3 火4 火5

20 水 ○ 水1 水2 水3 水4 水5

21 木 ○ 木1 道 木3 木4 木5 木6

22 金 ○ 生徒集会 金1 金2 金3 金4 金5 金6

23 土 勤労感謝の日

24 日

25 月 × 期末テスト テ テ テ

26 火 × 期末テスト テ テ

27 水 △ 期末テスト（9:30登校） テ テ

28 木 ○

1c理

2c社

3c数

4c英

1c数

2c国

3c理

4c社

1c国

2c英

3c社

4c理

1c体

2c体

3c国

4c数

1c美

2c理

3c体

4c体

1c社

2c数

3c美

4c国

29 金 ○ 金1 金2 金3 金4 金5 金6

30 土

体育委員や係のみなさんがいたので、無事に体育

祭ができたと思っているので、その人たちに感謝し

かないです。そして今回は 4 位で悔しい結果だっ

たけど、全力で頑張ることができました。まだ１年

生なので次はこの悔しい気持ちをバネにし、また

頑張りたいと思います。そして応援ももっと盛り上

がるように自分からやろうと思いました。 

体育祭では「一致団結」が感じられました。とても

声も出ていたし、応援の声がとても多くて、黄団

が一つになったようでした。みんなが一人ひとりを

応援して「みんなで」作った体育祭だったなと思い

ます。全員リレーでは練習には感じられなかった何

かがありました。多脚リレーは昼休みに練習してい

たのもあってとてもいい感じでした。係の仕事も

忘れなかったし、応援も全力で競技もしっかりでき

たので私はベストを尽くせました。この経験を通し

て、私はこの１年２組はすごい力があると思いまし

た。何事にも全力で取り組めるし。全員で１つにな

れることを体育祭で改めて強く感じることができま

した。これを忘れずにしたいです。 

今日クラス全員がそろって個人種目、全員リレーが

できました。結果は 3位だったけど、競技も応援も

全力でできたので良かったです。今回、練習に行

こうと思っている人が少なく感じたので、来年はも

っと声を掛け合って、練習をもっとして、一致団結

できるようにしたいです。３年生が団のことを盛り

上げてくれたので応援しやすかったです。全員リレ

ーのとき、緑団の２，３年生が「最後までがんばっ

て！！」と言ってくれたので、つかれていても最後

まで全力で頑張ることができました。なので、来年

はもっと自分から声を出したり、手拍子をしたりし

たいです。クラス全員が全力で応援したり、競技を

したからこんなに楽しい体育祭になったと思まし

た。 

今日は、昨日の予行もあってか、係の仕事も入退

場も全部何とかうまくいきました。多脚リレーはぎり

ぎりでしたが１位を取ることができたし、ブロックリ

レーや全員リレーは１位を取ることはできなかった

けど、一人ひとり全力を出して楽しく取り組むことが

できて良かったです。最終的には、青団が優勝す

ることができたし、先輩のかっこいい姿もたくさん

見ることができて、最高の体育祭になりました。来

年は今年と同じように全力で後輩のお手本になる

ような体育祭にしたいです。 


